



**Y SIGUE LA TALA DE PINOS.**— Pese a la prohibición de las autoridades, de talar ramas de pinos, especialmente con motivos navideños, las ramas siempre fueron podadas y vendidas al mejor comprador. Campañas así, en provecho de la forestación nacional, se vuelven difíciles cuando en realidad los vendedores demuestran que no han delinquido, sino que están buscando una forma de vivir.

## Bomba Destruye "Crece" y 10 Negocios Contiguos

Una bomba calificada por técnicos como de alto poder explosivo, destruyó las oficinas de ahorro y préstamo de "CRECE", en calle Arce y 7ª Avenida Sur y 10 negocios más que están contiguos.

La explosión dinamitera ocurrió a las 19.30 horas del domingo. La bomba fue colocada en la puerta principal de la agencia y al estallar, derrumbó el cielo

de las oficinas, así como hizo añicos todo el mobiliario de la misma.

Otros negocios contiguos o en las inmediaciones, como "La Indiana" y "Pizza Nostra", así como los locales situados en el edificio del supermercado "Todos", enfrente al lugar de la explosión, resultaron con daños considerables, especialmente en lo que respecta a instalaciones y

mercadería de vidrio, según los datos.

Unos agentes de Cuerpos de Seguridad, técnicos en explosivos, dijeron que por lo menos entre unas 40 ó 50 candelas de dinamita fueron colocadas en ese lugar.



**DESAPARECIDO.**— José Wilfredo Soto, de 24 años, empleado de Dimisa, tiene dos meses de desaparecido. Cualquier informe se agradecerá al teléfono N° 22-3347.

## Reconocen 24 Muertos Entre Sábado y Lunes

Veinticuatro cadáveres fueron reconocidos por los jueces de paz y de tránsito de turno en San Salvador, durante las 48 horas comprendidas entre el mediodía del sábado y ayer lunes, según se informó oficialmente.

La lista es de 6 muertos de bala el sábado. El domingo: Joaquín Santos Morales y Eulalio Rodríguez, por accidente de tránsito. Otro no identificado, de unos 50 años. El cuarto también por accidente de tránsito y no identificado. Sabinia Francisca Avalos Contreras, de 22 años, de bala; José Antonio Penate Sibrián, de 13 años;

Fidel Angel Navarrete, de 31; José e Isidro Granados; Carlos Alonso Reyes; José Armando Argueta Zaldaña; uno no identificado; Alfredo Videl Hernández, de 32 años; Marco Antonio Gómez, de 32 años y en la morgue del Cementerio uno no identificado, todos por lesiones debala.

Ayer lunes: Pablo Elisandro Sánchez, por accidente de tránsito y Nelson Alirio García, de bala. En la Cruz Roja murió una señora no identificada, por un paro cardíaco y un miembro de la Cruz Verde que también pereció en circunstancias no establecidas.

## 7 Presos por Reclamar Aguinaldo en Nicaragua

El gobierno de Nicaragua suprimió el aguinaldo para los empleados oficiales durante el presente año, "para que ese dinero pase a formar un fondo para crear nuevas plazas y combatir el desempleo", dijeron ayer informaciones llegadas de Managua.

La medida ha causado malestar en los diversos círculos laborales por cuanto, durante los gobiernos anteriores, era de ley darles un mes de aguinaldo a todos los trabajadores, incluso a los de la libre empresa. Fue una

de las últimas medidas del gobierno de Somoza.

### DETENIDOS POR RECLAMAR AGUINALDO

El diario La Prensa, de Managua, informa que siete trabajadores de los viveros San Antonio, que administra el ente oficialista. Conarca, fueron capturados por el ejército sandinista, "por reclamar aguinaldo de fin de año".

Se les acusa de contrarrevolucionarios por estar

—Favor pase a la página 32.



**BUSCAN A POLICIA MUNICIPAL.**— Familiares del Agente de la Policía Municipal de San Salvador, Félix Aldana, le buscan porque desapareció el 6 del corriente y no ha sido posible su localización.

## FPL Adjudicase Muerte de Norteamericano Bracken

Las FPL se han atribuido la muerte de Thomas Bracken, asesor norteamericano de la Policía Nacional, de acuerdo con el siguiente cable de ACAN-EFE, que dice:

"San Salvador, 22 de Dic. (Acan-Efe).—Las clandestinas 'Fuerzas Populares de Liberación' (FPL), se responsabilizaron hoy, de la muerte de un asesor norteamericano de la Policía Na-

cional salvadoreña. "La víctima, Thomas Bracken, de unos 40 años, pereció el miércoles cuando él y otros detectives de la policía buscaban pistas en el secuestro de un funcionario de Gobierno, de acuerdo con las versiones oficiales.

"Bracken fue sepultado el viernes en un cementerio para personas de esca-

—Favor pase a la página 53.

## Siguen Preparando los Juegos de Minusválidos

Con todo entusiasmo siguen los preparativos de los futuros Juegos Especiales Centroamericanos, en los cuales participarán todos los minusválidos del Istmo.

Tal evento, según nos comunican personas de la Dirección de Educación Física y Promoción de Deportes, entidad de la Subsecretaría de Cultura, Juventud y Deportes, se celebrará en noviembre de

1981, con ocasión de ser el "Año Internacional del Minusválido", según acuerdo emitido por la Organización de las Naciones Unidas.

### ORGANISMO RESPONSABLE

Tales juegos, dicen, estarán bajo la responsabilidad del Comité Ejecutivo

—Favor pase a la página 15.



**NUEVOS SOCIOS TOROGOZ.**— Un nuevo grupo de personas, aficionadas a la radio comunicación en la banda de once metros, ingresaron como socios a la "Gran Familia Torogoz", el pasado fin de semana. La labor consiste no solamente en servirse unos a otros dentro de la agrupación, sino más bien dar ayuda a la sociedad. El señor René Abdullio Figueroa (derecha), presidente del club, juramentó a los nuevos miembros y a la vez les instó a continuar cooperando por el bienestar de los salvadoreños.

## El ERP se Atribuye el Ataque a Fuerza Aérea

El ERP se atribuyó ayer, en llamadas telefónicas a los medios de información, el ataque a la Fuerza Aérea Salvadoreña y a la Cárcel de Mujeres, ocurrido el domingo a las siete de la noche.

De acuerdo con los informes, hombres armados se apostaron en los sitios dominantes, hacia las entradas principales de la FAS y de la Cárcel de Mujeres, y dispararon ráfagas de metralletas y bazucas. El tiroteo duró cerca de media hora y fue repellido por los servicios de vigilancia de los dos sitios.

Los refuerzos de la Fuerza Aérea, en una "operación tenaza", cercaron a los atacantes y les obligaron a huir, según los informes oficiales. Se dice que por lo menos tres te-

rroristas murieron y varios resultaron heridos, pero fueron llevados por sus mismos compañeros hacia otros lugares.

Un taxista que pasaba por el boulevard de Ilopango fue alcanzado por una bala que entró por la placa, salió por el asiento y le causó la muerte en el acto. Una señora que estaba en la puerta de su casa en Repartos del Matizano, a una distancia considerable de la colonia Santa Lucía, teatro de la balacera, fue alcanzada por una bala desperdigada. Pereció al instante.

Un motorista de un pick up que pasaba por la Cárcel de Mujeres a las siete de la noche, también fue alcanzado por una bala que hirió a su señora. El motorista se salvó de mil-

gro, según se dijo.

### EXPLOSIONES

El Ejército informó que las explosiones que se oyeron después de la balacera fueron a causa de la detonación de bombas que habían quedado abandonadas y que para evitar peligro no fueron movidas sino estalladas en los mismos sitios.

### NO DAN CREDITO A AFIRMACIONES

El Ejército no dio crédito a las afirmaciones del ERP, divulgadas especialmente en Costa Rica, relativas a que habían utilizado cañones calibre 105. "Es imposible que

—Favor pase a la página 53.